



**Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4**



**ACTA DE LA XXV CONVENCION DISTRITAL
DEL DISTRITO B-4 MEXICO**

Zacatecas, Zac., Mayo 13 de 2011.

En la Ciudad de Zacatecas, Zac., el trece de Mayo de dos mil once, y conforme a lo establecido en el capítulo XIII, artículo 1, letra “M”, de los Estatutos del Distrito Múltiple B; los correspondientes a la Asociación Internacional de Clubes de Leones, así como el capítulo XXVI, artículos 93, 94 y 95 de los Estatutos Distritales vigentes, con la presencia de Compañeras y Compañeros Leones, Damas, Leos, Cachorros, y Reinas, se llevó a cabo la XXV Convención Distrital “C.L. J. Refugio Frausto Avila (+) y D.L. Audolia Rentería de Frausto”, del Ejercicio 2010-2011, en el hotel sede y fungiendo como anfitrión el Club de Leones Jerez López Velarde A.C., la cual se desarrolló conforme al orden del día previamente circulado y que a continuación se transcribe:-----

1. Apertura de la sesión.
2. Honores a la Bandera Nacional Mexicana, Himno Nacional Mexicano y Juramento Leonístico a la Bandera.
3. Honores a la Bandera de EEUU e Himno Nacional
4. Lectura del Código de Ética de la Asociación Internacional de Clubes de Leones.
5. Lectura de los Objetivos de la Asociación Internacional de Clubes de Leones.
6. Minuto de Silencio por los Compañeros fallecidos.
7. Presentación del Presídium.
8. Palabras de bienvenida por el C.L. Alfredo Marín Solís presidente del Club anfitrión
9. Inauguración de la XXV Convención Distrital por la Autoridad Civil.
10. Intervención del C.L. Director Internacional, Yamandú P. Acosta Orador Oficial.
11. Intervención de la Directora Distrital de los Comités de Damas D. L. Elvira Llamas de Gómez
12. Intervención del Gobernador del Distrito B-4 C.L. Miguel Gómez Arreola.
13. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Junta de Gabinete por el C.L. Mario Guijarro Meza, Secretario del Distrito B-4.
14. Semblanza del C. L. J. Refugio Frausto Avila (+) y de la C.L. Audolia Rentería de Frausto.
15. Presentación de los Candidatos registrados para ocupar el cargo de Segundo Vice Gobernador del Distrito B-4 2011-2012, y Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores 2011-2012.
16. Presentación de la Ciudad Sede para la XXVI Convención Distrital 2012.
17. Receso y traslado a las Mesas de Trabajo.
 - A. Sesión plenaria de los Comités de Damas Leonas.
 - B. Mesa para Presidentes, Vicepresidentes, Secretarios, Tesoreros y Socios en general.
 - C. Mesa para Jefes de Región, Jefes de Zona y Asesores del Gabinete.
 - D. Actividad Leo.



**Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4**



- E. Actividad de Reinas.
- F. Actividad de Cachorros.
- 18. Designación de los Comités de Ponencias, Credenciales, Elecciones y Escrutinio.
- 19. Se reanudan, en su caso, las mesas de trabajo.
- 20. Inicio de votaciones.
- 21. Conclusiones de las mesas de trabajo.
- 22. Tiempo del Secretario.
- 23. Tiempo del Tesorero.
- 24. Tiempo del Gobernador.
- 25. Mensaje del Orador oficial.
- 26. Informe del Comité de Elecciones.
- 27. Mensaje del Gobernador electo.
- 28. Mensaje del 1er. Vice Gobernador Electo.
- 29. Mensaje del 2º. Vicegobernador Electo.
- 30. Asuntos generales.
- 31. Himno Leonístico.
- 32. Clausura de la XXV Convención Distrital.

Siendo las 9:40 horas del día antes señalado, el C.L. Jesús Rodríguez Pinedo, Director de Ceremonial y Protocolo, hace el llamado de atención y solicita al C.L. Miguel Gómez Arreola que en su calidad de Gobernador del Distrito B-4 de inicio a la sesión, quien cede los atributos de mando al Director Internacional el C.L. Yamandú P. Acosta, quien a su vez los devuelve al Gobernador del Distrito, iniciando los trabajos con un golpe de malleta a la campana leonística. Dándose lectura al orden del día ya transcrito, el cual fue aprobado por los asistentes, se iniciaron los honores a la enseña patria; se entonó el Himno Nacional Mexicano dirigido por el Maestro Felipe Angel Moreno Murillo y participando todos los presentes, sobresalió la participación de la banda de guerra y escolta del 52º Batallón de la 11ª Zona Militar de Guadalupe, Zac. El Juramento Leonístico a la bandera estuvo a cargo de la C.L. Luz Maria Rodríguez López del Club de Leones Ameca. -----

Acto seguido se realizaron los honores a la bandera de los Estados Unidos Americanos, entonando los presentes su himno nacional.-----

La lectura del Código de Ética de la Asociación Internacional de Clubes de Leones la hizo el C.L. Tomás Gutierrez Trillo del Club Colima, A.C. y los objetivos de la misma Asociación por la C.L. Juanita Acevedo de García del Club Puerto Vallarta, A.C.-----



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



El minuto de silencio por los compañeros Leones fallecidos por la C.L. Margarita Monroy de Gutierrez del Club Colima A.C.-----

Se encontraban en el presidium S.G.M Giselle I Reina del Club Jerez Lopez Velarde A.C.; C.L. Yamandú P. Acosta Director Internacional; C.L. Sylvia Acosta esposa del Director Internacional C.L. Miguel Gómez Arreola Gobernador del Distrito B-4; la C.L. Elvira Llamas de Gómez Directora de los Comités de Damas del Distrito B-4; Lic. Héctor Pastor Alvarez Director del DIF Estatal y representante del Gobernador del Estado de Zacatecas Lic. Miguel A. Alonso Reyes; C.L. Alfredo Marín Solís Presidente del Club de Leones Jerez López Velarde y su esposa C.L. Tere Luna de Marín; C.L. Sandra Frausto Rentería Presidenta del Club Tabasco e hija del homenajeado; C.L. Audolia Rentería de Frausto esposa del homenajeado; C.L. Melesio Ruiz Topete Primer Vicegobernador de Distrito B-4; la D.L. Bertha Solis de Topete Primer Vicedirectora del Comité de Damas; el C.L. Edmundo Ruvalcaba Amaro, Segundo Vicegobernador del Distrito B-4; D.L. Elizabeth Ramirez de Ruvalcaba Segunda Vicedirectora del Comité de Damas; el C.L. Mario Guijarro Meza, Secretario del Distrito B-4; C.L. Martin González Ramirez Tesorero del Distrito B-4; el C.L. Jesus Rodriguez Pinedo Director de Ceremonial y Protocolo y la C.L. María López Vitolass.-----

Entre la audiencia se encontraban presentes los past gobernadores: C.L. Jose Luis Orozco Gutierrez, C.L. Miguel Angel Curiel Montes, C.L. Juan Carlos Alvarez Diaz, C.L. Mario Alfonso Gariel Padilla, C.L. Rosario Ramirez de Gariel, C.L. Aureliano Jáuregui Vázquez, C.L. Nicolás Ayala del Real, C.L. Uriel Almaráz Herrera, y el Presidente del Consejo Inmediato anterior C.L. Jose Luis Navarrete Caudillo, C.L. Salvador García Ramos, C.L. Uriel Mendoza Belmontres, la Compañera Leo Nohemi Gutierrez Presidenta Distrital Leo B-4. Todos fueron ovacionados. ----

Continuando con el orden del día hace uso de la voz el C.L. Alfredo Marín Solís Presidente del Club anfitrión Jerez López Velarde, A.C. quien da la más cordial bienvenida a la ciudad de Zacatecas, y nos dice "...a nombre de mis compañeros del Club Jerez López Velarde les damos la más calurosa bienvenida y agradecemos al Gobernador la confianza depositada para organizar ésta 4ª Junta de Gabinete y XXV Convención Distrital...", resalta la participación y colaboración de las autoridades civiles, y principalmente de las compañeras leonas del club quienes son el alma y protagonistas del club anfitrión, manifestó sus deseos para que los trabajos realizados sean en beneficio de los más necesitados, terminó diciendo "...muchas



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



gracias y bienvenidos a la muy noble y leal Ciudad de Zacatecas Patrimonio Cultural de la Humanidad...". -----

Como punto siguiente el Lic. Héctor Pastor Alvarez Director del DIF Estatal y representante del Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas, C. Lic. Miguel A. Alonso Reyes, procede a dar el inicio oficial de éstos trabajos, saludando y promocionando el turismo de la región deseando una feliz y productiva estancia, inaugura a las 10:15 horas las actividades.-----

Siguiendo el orden del día se le concede la palabra al Orador Oficial de la Convención y Director Internacional C.L. Yamandú P. Acosta quien da su saludo y manifiesta su felicidad por estar en el distrito B-4 ya que se siente en su casa, además da los saludos del Presidente Internacional C.L. Sid Scruggs. Manifiesta su disposición de colaborar con el distrito y hace una invitación para estar presentes el día siguiente en su intervención oficial.-----

En el tiempo del C.L. Miguel Gómez Arreola, Gobernador del Distrito B-4, inicia agradeciendo el esfuerzo del club anfitrión para resolver los contratiempos propios de la organización de una Convención. Enseguida hace una remembranza de su inicio como león, donde el C.L. Yamandú P. Acosta fue su tutor, al mismo tiempo le agradece su presencia en la Convención. Animó a los asistentes para aprovechar los trabajos de la convención en beneficio de los menos privilegiados. -----

Acto seguido toma la palabra la Directora Distrital del Comité de Damas, C.L. Elvira Llamas de Gomez y se dirige a las compañeras damas leonas para felicitarlas por el pasado 10 de mayo, y al mismo tiempo agradeció el apoyo recibido durante el ejercicio. Deseó que los trabajos en la convención fueran positivos y el regreso a sus clubes con alegría. -----

Como siguiente punto el Secretario del Distrito B-4, C.L. Mario Guijarro Meza pidió a los presentes la dispensa de la lectura del Acta de la 3ª Junta de Gabinete del ejercicio 2010-2011, realizada en La Piedad, Mich., toda vez que ya se había enviado por medios electrónicos, correo postal y distribuido físicamente una día antes entre los asistentes a esta 4ª Junta de Gabinete y XXV Convención Distrital, siendo aprobada la propuesta por unanimidad, de igual forma solicitó la aprobación de la misma con las correcciones propuestas, siendo también aprobada por unanimidad. Acto seguido, explicó que igualmente se enviaron las convocatorias para la 4ª Junta de Gabinete y XXV Convención, y para la



**Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4**



elección del Presidente del Consejo Múltiple B-México, Vicepresidente del Consejo, Gobernador Distrito B-4, 1º Vicegobernador Distrito B-4, 2º Vicegobernador Distrito B-4 todos para el período 2011-2012. Explicó además que recibió las solicitudes para participar en las elecciones para 2º Vicegobernador. Mencionó la importancia del llenado y envío de la forma PU-101, cuya fecha límite es el 15 de mayo próximo. Se manifestó dispuesto para cualquier orientación.-----

Siguiendo el orden del día la semblanza de los homenajeados “ C.L. J. Refugio Frausto Avila (+) y D.L. Audolia Rentería de Frausto” fue presentada por su hijo Gerardo Frausto Rentería. Inicia agradeciendo al gobernador y a los organizadores el que la Convención llevara el nombre de su padres. Hizo una presentación de su recorrido por el leonismo, sobresaliendo emotivas fotografías de su vida familiar y leonística. Terminó recibiendo un emotivo aplauso.-----

Siendo las 10:51 se hace un receso para integrar las mesas de trabajo.-----

El sábado 14 de mayo del 2011 a las 10:00 se reanuda la XXV Convención Distrital continuando con el orden del día, y se ofrecen los informes de las mesas de trabajo. Se le concede la palabra la C.L. Elvira Llamas de Gomez Directora del Comité de Damas Leonas quien informó que trabajaron en armonía obteniendo el objetivo esperado en la actividad del perro guía, comentó que recibieron una plática por la C.L. Sylvia Acosta con un tema de ecología y de retención, asimismo recomendó la conversión de damas a leonas. También comentó que la homenajeadora C.L. Audolia Rentería de Frausto dio su mensaje de agradecimiento. Explicó que se dieron reconocimientos a las Jefas de Región, Zona y Coordinadoras. Se festejaron a las que cumplen años en el último cuatrimestre y se rifaron obsequios. Terminó agradeciendo la oportunidad de trabajar en el distrito en éste ejercicio. -

El informe de la mesa de trabajo de Jefes de región, zona y asesores fue expuesto por el C.L. PGD Juan Carlos Alvarez Diaz, informa que “... la asistencia fue de 16 socios, 6 jefes de región, 6 jefes de zona y 2 asesores, el secretario distrital y un ex-gobernador, se agradeció la gran responsabilidad y liderazgo que ejercieron en la afiliación y retención de socios...” y agregó “... se vio la importancia de los símbolos de mando y el protocolo leonístico, asimismo del formato PU-101...” concluyó diciendo que “... apoyemos a nuestro gobernador para que obtenga el premio 100%, ya que el ejercicio termina hasta el último día de junio...”. -----



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



Después continuando el orden del día el C.L. Miguel Zarate quien trabajó con directivas y socios en general informó que hubo gran asistencia y gran interés en los temas e información dada. Con 50 asistentes se impartieron dos pláticas, el C.L. Nicolás Ayala del Real, habló de protocolo leonístico y el C.L. Gonzalo Ramos hablo de los 21 pasos para ejercer el liderazgo. Terminó agradeciendo al gobernador la oportunidad de colaborar en fomentar el leonismo en el distrito.

Las conclusiones del trabajo de Leos fue informado por la Presidenta Distrital C.Leo Nohemí Gutierrez quien trabajo con los Leos e informó que tuvieron la asistencia de 4 clubes Leo, Colima A.C., Pitillal, Guadalajara del Sol y Jerez López Velarde. Explicó que sus actividades continúan durante el día, visitando un Asilo de Ancianos en Guadalupe, Zac. Terminó agradeciendo la oportunidad de trabajar con los Leos del distrito.

Siguiendo el orden del día se le dio la palabra el Cachorro Jesús Rodríguez López quien informó que en su actividad recaudaron \$600.00 pesos, con lo que llevarán bolos y pañales a los ancianos del Asilo la Divina Providencia.

Continuando con la Convención se hace la presentación de los candidatos para 2º Vicegobernador del Distrito B-4, y Vicepresidente del Consejo de Gobernadores del Distrito Múltiple B-México, período 2011-2012. Inicia el PGD, PPCG Inmediato anterior C.L. Jose Luis Navarrete Caudillo que de manera emotiva presenta a su conyugue la C.L. Maria del Socorro Reyes Poe, quien toma la palabra y nos comunica que con el afán de mantener la unidad en la familia leonística del distrito B-4, declina su candidatura a favor de de C.L. Jesus Rodríguez Pinedo, decisión que fue ovacionada por los presentes. Y agregó "... agradezco las palabras del Compañero Yamandú quien me recomendó dejar mis papeles para ser la candidata del próximo año...". Continuó su participación dirigiéndose al C.L. Melesio Ruiz Topete a quien le dijo "... compañero en cuanto inicies tu ejercicio haré entrega de mis papeles para quedar como candidata para el siguiente año...", y terminó diciendo "... compañera Chela gracias por tu apoyo, ya que seremos compañeras en ésta carrera".

Acto seguido el Ex-gobernador y Asesor de Audición y Logopedia, C.L. Aureliano Jáuregui Vazquez hace la presentación del C.L. Jesús Rodríguez Pinedo, candidato a 2º Vicegobernador 2011-2012. Manifestando el honor que significa el hacer esta presentación, da lectura al



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



extenso y sobresaliente recorrido tanto en lo profesional como en su carrera leonística que ha desarrollado el C.L. Jesús Rodríguez Pinedo, al lado de la C.L. María López Vitollas y sus hijos Jessica y Jesús. El compañero Aureliano aseveró "...el testimonio de su amor al leonismo por Jesús y María son los miles de pacientes que en el Distrito Múltiple B – México, en el B-4 han operado y les han regresado la luz a sus vidas". Finalizó la presentación despertando el aplauso de la audiencia y espontáneos ruidos.-----

En su tiempo el Tesorero Distrital, C.L. Martín González Ramírez, recomendó que revisen el recap donde aparecen los adeudos a la internacional, menciono los dos clubes pendientes: Morelia Guayangareo y Purépero. En la distrital tiene adeudo Nuevo Tepic, Jalpa, Tlaltenango, Cihuatlan, Sahuayo, La Piedad, Purepero y Pátzcuaro. Menciona que tiene dos depósitos no identificados. Terminó ofreciendo apoyo a quien tenga dudas. -----

Siguiendo el orden del día, el C.L. Jesús Rodríguez Pinedo, hace la presentación del Comité de ponencias, credenciales y escrutinio para realizar las votaciones de la convención, conformado por el presidente el PGD C.L. José Luis Orozco, la Secretaria Past Directora del Comité de Damas C.L. Zoraida Bolado de Ayala y el Escrutador el C.L. Héctor Robles. -----

El C.L. José Luis Orozco explica que se canjearán los nombramientos de delegado por una boleta de votación, señalando que con la declinación de la C.L. Rosy de Navarrete queda anulada esa opción para 2º Vicegobernador, y para la Sede de la XXVI Convención escribirán el nombre de la sede en el renglón de la parte inferior de la boleta. Terminó explicando que el tesorero se coordinará con el comité para señalar aquellos clubes con adeudos y que por reglamento no podrán votar. Siendo las 11:05 se conceden veinte minutos para las votaciones. -----

A las 11:31 se reanuda la Convención tomando la palabra el Gobernador de Distrito B-4 C.L. Miguel Gómez Arreola iniciando con el lema "Nuestras manos dirigidas al servicio y la amistad", después enfatizó que basados en esta frase fue posible una mejoría sustancial en afiliación y retención. Menciona que el objetivo trazado fue de llegar a 220 socios positivos e incrementar el servicio, aclaró que ambos objetivos se cumplirán, incrementando el aporte social y llevando un incremento de 309 socios, y 140 bajas. Acotó que faltando 45 días para terminar su ejercicio, visitará los clubes faltantes. Recalcó que los resultados obtenidos son gracias al esfuerzo colectivo desde su gabinete, ex gobernadores, jefes de



Asociación Internacional de Clubes de Leones Distrito Múltiple B – México Distrito B – 4



región y zona, directivas de clubes y socios. Con orgullo mencionó la formación de tres clubes: Morelia Guayangareo, Universitario UNEDL y Tuxpan, asimismo informó la formación de 9 clubes filiales de los Clubes Colima Cinco, El Grullo, Ixtlán del Rio, Guadalajara del Sol, Las Varas, Puerto Vallarta, Unión de Tula, Ameca y Las Varas Costa de Chila. Al continuar con su informe del aumento de socios por regiones se menciona a la Región I con 52, la II 53, la III 26, la IV -1, la V 35, la VI -5 y la VII 15. Y continuó "...en relación al Concurso Cartel de la Paz con la brillante asesoría del la C.L. Clementina Aguilar, se obtuvo el primer lugar nacional, y premio al mérito internacional con el cartel presentado por el joven Christopher de Jesús Sosa de la Cruz del Club de Leones Jerez López Velarde". Del programa Calza a tu Distrito dijo "... los clubes con incremento de su membresía recibirán tres pares de tenis por cada socio positivo, como fue prometido". Agradeció a todos los miembros del Club anfitrión por su desempeño en la convención. Y terminó diciendo "... agradezco a Dios el privilegio de conocer el leonismo, a mi familia y mi esposa por su apoyo, a mi gabinete y todos los miembros del distrito, y un agradecimiento especial a mi Club Tomatlán porque me vio nacer". Continuó en su tiempo para hacer entrega de diplomas de reconocimiento a los Presidentes de de Clubes sobresalientes, C.L. Rosalinda Fregoso Lopez del Club Tuxpan; C.L. Rubén Zepeda Covarrubias de El Grullo; C.L. Santiago Arias Morales del Club Cd. Guzmán; C.L. José Díaz Hernández de Teocaltiche; C.L. Jaime Aguayo Acosta de Villa Hidalgo; C.L. Nicolás Ayala del Real de Autlán; C.L. Sandra Guadalupe Frausto Rentería del Club Tabasco; C.L. Jesús Enríquez Cid del Club Juchipila; CL. Alfredo Marín Solís del Club Jerez López Velarde; C.L. Mónica Arreola Meza de Zapopan Colomos; C.L. Alejandro Rivera Araiza del Club El Tuito; C.L. Sergio Sánchez Becerra del Club de Leones Ameca; C.L. Maria de Lourdes Verduzco del Club de Leones Las Varas Costa de Chila; el C.L. Horacio Careaga del Club de Leones Guadalajara A.C.; C.L. Juana Maria Avila de Torres del Club Guadalajara del Sol; C.L. Miguel Alfaro Santos del Club de Leones de Magdalena; C.L. Raul Eduardo Jaime Nolasco del Club de Leones Ixtlán del Rio; C.L. Leon Arturo Ochoa Ameca del Club Tepic de Nervo; C.L. Miguel Arreola Palacios del Club de Leones Puerto Vallarta; C.L. Anacleto Hernandez Mariscal del Club de Leones de Tomatlán; C.L. Rosendo Grano Corona del Club de Leones del Pitillal; C.L. Enrique Gómez Barrón del Club de Leones Las Varas A.C.; C.L. Maria del Rocío Rodriguez Preciado del Club de Leones de Sayula; C.L. Adalberto Montaña Yáñez del Club de Leones Unión de Tula; C.L. Francisco Javier Salcedo del Club de Leones de Mascota; C.L. Jorge Alexandro Rodriguez Alvarado del Club de Leones Armeria; C.L. Jesús Figueroa Baiorette del Club de Leones de Manzanillo A.C.; C.L. Ignacio Valerio Rosales del Club de Leones de Uruapan; C.L. Alejandro Llamas Serafín de Manzanillo Centro; C.L: Carmen Olivia Marquez Hernandez Club de Leones Manzanillo las Brisas; C.L.



Asociación Internacional de Clubes de Leones **Distrito Múltiple B – México** **Distrito B – 4**



Tomas Gutierrez Trillo del Club Colima A.C.; C.L: Eduardo Pérez Arce del Club de Leones Colima Cinco; C.L. Adela Ramirez Ruiz del Club Colima Estado Leonas; C.L. Amparo Rodríguez Gutierrez del Club Pihuamo; C.L. Abel Vargas Macias del Club de Leones de Tecoman; C.L. Enrique flores Montes del Club de Leones de Zapotlan; C.L. Osvaldo Ramirez Gomez del Club de Leones Vista Hermosa de Negrete; C.L. Marcos Adolfo Méndez López del Club de Leones Yurécuaro; C.L. Adriana Guadalupe Acevedo Jones del Club Morelia A.C.; C.L. Marcelin Calderón Gazca de Quiroga; C.L. Rodolfo Rodriguez Garibay del Club de Leones de Apatzingan; C.L. Hector Manuel Robles Ibarra del Club de Leones Guadalajara del Sol. Se entregaron también diploma para los clubes; Guadalajara A.C.; Unión de Tula; Pátzcuaro; Morelia Guayangareo; Apatzingan; Uruapan; Quroga; Morelia A.C.; Yurecuaro; Purepero; La Piedad; Vista Hemnosa de Negrete; Sahuayo; Tecoman; Zapotlan Mixto; Pihuamo; Colima Edo Leonas; Colima A.C.; Manzanillo las Brisas; Manzanillo Centro; Manzanillo A.C.; Cihuatlan; Armeria; Mascota; Sayula; Cd., Guzman; Villa Hidalgo; Teocaltiche; Tlaltenango; Tabasco; Jalpa; Juchipila; El Tuito Cabo Corrientes; Tepic de Nervo; Zapopan Colomos; Magdalena; Santa Anita A.C. Se continuó con la entrega de reconocimientos a los asesores: C.L. Rodolfo Bocado Perales; C.L. Ma. Guadalupe Gomez Manzano; C.L. Jose Luis Orozco Gutierrez; C.L. Maria del Rosario Ramirez Cortez; C.L. Gonzalo Ramos Núñez Asesor de Oportunidades Leonisticas para la Juventud; C.L. Luis Manuel Camps Massa Asesor del Programa Medio Ambiente; C.L. Héctor Vera Arce Asesor de Relaciones Públicas; C.L. José Guadalupe Salcedo de Servicios Culturales y Cívicos; C.L. Maria del Lourdes Verduzco de Campos Asesora del Perro Guía; C.L. Aurelio Raul Avila Asesor de Servicios Leonisticos para la Niñez, C.L. Amparo Rodriguez Gutierrez, Asesor Jurídico; Aseora de Reinas C.L. Karina Ruiz Fernández; se dio también reconocimientos a los compañeros leones que participan en la conducción del rompehielo y noche de Clubes C.L. Salvador Castañeda, C.L. Carlos Armando López; C.L. Armando Herrera. También se dieron reconocimientos a la Jefa de Zona I C.L. Maria Concepción López; Jefe de Zona 7 C.L. Mario Rafael Ochoa Anguiiano; C.L. Manuel Rodríguez Padilla Jefe de Zona 6; Jefe de Zona 5 C.L. Raudel Arteaga; Jefe Zona 2 C.L. Salvador Avila Loreto; Jefe de Zona 12 C.L. Jose Heriberto Martínez; Jefe de Zona 10 C.L. Josefina Meillon de Castañeda. También se le entregó reconocimiento al Prosecretario Distrital C.L: Flavio Alvarez; Protesorero C.L. Jesús Arteaga; C.L. Luis Edmundo Ruvalcaba Amaro 2º Vicegobernador, al C.L. Melesio Ruiz Topete 1º Vicegobernador del Distrito. Se entregaron trofeos a los socios y clubes más sobresalientes Club Autlán; Ixtlán del Rio; Tomatlán; Ameca; Las Varas; Las Varas Costa de Chila; Jerez Lopez Velarde; Tuxpan ; Universitario Enrique Diaz de León; Club Guadalajara del Sol; Club Colima Cinco; Club Puerto Vallarta A.C.; Cub El Grullo. Trofeo al Club 1º lugar aumento y retención



Asociación Internacional de Clubes de Leones Distrito Múltiple B – México Distrito B – 4



Club del Pitillal, además se le entregó un reconocimiento otorgado desde Lima Perú en el último Folac. También se dio trofeo a los nuevos clubes filiales clubes filiales, Colima Cinco, Club Filial de Ameca; Club Filial de Guadalajara del Sol; Club Filial Puerto Vallarta Centro; Club Filial de Ixtlán del Rio; Club filial Compostela; Club Filial Jalisco Pueblo Nuevo (patrocina Unión de Tula); Club Filial Leonas Grullenses. Se entrega trofeo al C.L. Asesor de Comunicación y Difusión C.L. Alfredo Marin Solis; al Asesor de Convenciones y Juntas C.L. Miguel Angel Curiel Montes; C.L. Adriana Zoraida Bolado de Ayala Asesora de Cachorros; Asesora de LCIF C.L. Irma Yolanda Lopez ; C.L. Jesus Rodríguez Pinedo y C.L. Maria López Vitollas Asesores del programa de la Vista y colaboración con el ciego, Asesor Distrital de Capacitación C.L. Miguel Zarate Zarate; Asesor de Jefes de Región y Zona C.L. Juan Carlos Alvarez Diaz; C.L. Nicolás Ayala del Real Asesor Distrital de Afiliación; C.L. Manuel Lopez Garcia Asesor de Campamentos e Intercambio Juvenil; C.L. Claudia Robles Morales Asesora de Clubes Universitarios; C.L. Mario Recamier Moreno Asesor Página Web; C.L. Aureliano Jauregui Vázquez Asesor de Audición y Logopedia; C.L. Maria Elena Villalvazo Asesora de la Lata que dan los Leones; Jefes de Zona C.L. Enrique Brambila Lopez; Jefe de Zona Josefina Meillon de Castañeda; C.L. Maria Guadalupe Gomez Manzanop Jefe de Zona 9 y Asesor de Leos; C.L. Jose Antonio Alvarado Jefe de Zona 3; C.L. Jesús Vázquez Cervantes Jefe de Zona 13. Trofeo por el 1º lugar como Jefe de Zona C.L. Rosendo Grano Corona; reconocimiento a los Jefes de Región C.L. Tomas Gutierrez Trillo ; Jefa de Región I C.L. Angela Morales Castillo; Jefe de Región IV C.L. Juan Reyes Escoda; C.L. Jefe de región VII Jose Guadalupe Vazquez Coria; 1º Lugar como Jefe de Región C.L. Rubén Dario Mondragon. Reconocimientos especiales al C.L. Simon Guzman domador distrital; C.L. Miguel Angel López Jiménez tuercerrabos del distrito; C.L. Jesus Rodríguez Pinedo Director de Ceremonial y Protocolo; C.L. Martin Gonzalez Ramirez Tesorero distrital; C.L. Mario Guijarro Meza Secretario Distrital. -----

Se entregaron premios de excelencia enviados por la internacional del ejercicio 2009-2010, en ausencia de del pasgovernador inmediato el C.L. Carlos Mauricio Martínez Trejo hacen entrega el C.L. Tomás Gutierrez Trillo y C.L. Mario Guijarro Meza, al C.L. Jose de Jesús Flores Frausto del Club Ameca; del Colima Estado Leonas C.L. Josefina Meillon de Castañeda; del Club Guadalajara del Sol C.L. Angela Morales Castillo; del Club Las Varas C.L. Genaro Pelayo; del Club Magdalena C.L. Rodolfo Huerta Encarnación; del Club Manzanillo Centro C.L. Candelario Ochoa Bonales; del Club Santa Anita Graciela Castañeda de Alvarez; del Club Sayula C.L. Mario Rafael Ochoa Anguiano; del Club Jerez López Velarde C.L. Maria Lopez Vitollas; a los Jefes de Zona C.L. Héctor Vera Arce del Club de Ameca; Jefe de Zona C.L. Angel Rivera Huerta del Club Unión de Tula; del Club de Mascota C.L. Enrique Brambila Lopez; del



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



Club Manzanillo Centro C.L. Alejandro Llamas Serafín; C.L. Melesio Ruiz Topete del Club Guadalajara AC; del Club Apatzingan C.L. Armando Mendoza Barragán; del Club Unión De Tula C.L. Juan Reyes Escoda; del Club Armeria C.L. Miguel Lopez Jiménez.-----

El C.L. Miguel Gomez Arreola entrega un reconocimiento a la homenajeada C.L. Audolia Rentería de Frausto, lo recibe en compañía de sus hijos.-----

El gabinete 2010-2011 hace entrega de un león de cantera como reconocimiento al Gobernador de Distrito C.L. Miguel Gómez Arreola por su amistad y trabajo. -----

El Comité de votaciones a través de su secretaria CL. Zoraida Bolado de Ayala nos informa los resultados de la votaciones para los puestos del ejercicio 2011-2012, Presidente del Consejo de Gobernadores del Distrito Múltiple B México C.L. Rafael Manzo con 96 votos a favor y 7 en contra, Vicepresidente del Consejo de Gobernadores Distrito Múltiple-B México C.L. Ramiro Vela Villarreal 92 votos a favor, 8 en contra y 2 abstenciones, Gobernador del Distrito B-4 C.L. Melesio Ruiz Topete 101 votos a favor, 2 abstenciones; Primer Vicegobernador del Distrito B-4 C.L. Luis Edmundo Ruvalcaba Amaro 59 votos a favor, 40 en contra y 2 abstenciones; Segundo Vicegobernador C.L. Jesús Rodríguez Pinedo con 99 votos a favor y 4 abstenciones; votación por la ciudad sede para la XXVI Convención Distrital, Autlan 4 votos, Colima 2 votos, Manzanillo 47 votos, Guadalajara 2 votos y Puerto Vallarta 5 votos.-----

El Director de Ceremonial y Protocolo presenta al orador Oficial C.L. Yamandú P. Acosta Pereira quien nos ofrece amena y educativa platica fomentando la retención y afiliación interactuando con los asistentes, se llevó fuerte ovación y los rugidos leonisticos. Al terminar su conferencia hace entrega premios enviados por LCIF a los amigos de Melvin Jones de un diamante C.L. Martin Gonzalez Ramirez; C.L. Miguel Gomez Arreola ; tres diamantes a C.L. Maria Concepción Lopez Gonzalez; con 3 diamantes C.L. Irma Lopez C.; 4 diamantes a C.L. Maria López Vitolass; 4 diamantes a C.L. Jesús Rodríguez Pinedo; se entrega una Placa de Melvin Jones al C.L. Roberto Gómez López del Club de Tomatlan. También hace entrega a Christopher de Jesus Sosa de la Cruz un cheque por \$ 6,000.00 enviado por la internacional como premio al merito por su participación en el Cartel de la Paz Jalisco, otro cheque es entrega por \$3,00.00 como premio distrital.-----

El Director Internacional C.L. Yamandú P. Acosta toma protesta a un nuevo socio del Club de Leones Jerez López Velarde, C.L. Erick Sael Dávila Márquez.-----

Acto seguido el C.L. Yamandú P. Acosta nos comunica que el presidente internacional desea reconocer a leones sobresalientes y convocó a los cubes de todo el mundo para enviar sus



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



candidatos. Nuestro distrito B-4 postuló al C.L. Jesús Rodríguez Pinedo y ha quedado entre los 3 finalistas, ya que su labor humanista con 7,400 pacientes con cataratas ha impresionado al leonismo internacional. El ganador se conocerá en la siguiente convención internacional en Seattle, Washington. En el mismo momento nuestro orador oficial hace entrega de reconocimientos del Presidente Internacional al Secretario Distrital C.L. Mario Guijarro Meza al Jefe de Región II C.L. Rubén Darío Mondragón; a la Jefe de Región I C.L. Angela Morales Castillo; al C.L. Miguel Zárate Zárate. Anuncia los nombramientos del GMT Global Membership Team Distrital al C.L. Mario Guijarro Meza y del GLT Global Leadership Team Distrital al C.L. Miguel Zárate Zárate; asimismo a la C.L. Bertha Alicia Aranda de Curiel como representante de liderato de las mujeres en el Distrito B-4.-----

El Gobernador C.L. Miguel Gómez Arreola hace entrega de un obsequio artesanal al C.L. Yamandú P. Acota y otro a C.L. Sylvia Acosta.-----

El Gobernador pide a su familia se pongan de pie y pide un aplauso de los presentes por su apoyo en el ejercicio.-----

El secretario distrital pide la palabra para puntualizar que de acuerdo al acta de votaciones donde el Puerto de Manzanillo ganó la sede, el anfitrión será el Club Colima Estado Leonas.-----

Siguiendo el orden del día, se le concede su tiempo al Gobernador electo 2011-2012, quien felicita al C.L. Miguel Gómez Arreola por los buenos resultados en su ejercicio. Comenta brevemente su programa distrital basado en el lema del presidente internacional “Yo Creo”, y al igual, también su gabinete cree en un mundo mejor. Continúa y dice “... nuestra propuesta es tener un déficit máximo de 2% en la membresía, fundar un club por región y un incremento de socios del 15%”. Agregó “... favoreceremos el surgimiento de líderes en los clubes y apoyaremos a las damas leonas, cachorros y leos”. Terminó diciendo “...queremos que el éxito distinga al Distrito B-4”.-----

Fue el tiempo del Primer Vicegobernador 2011- 2012 C.L. Edmundo Ruvalcaba Amaro, quien reitera su ilimitada disposición para apoyar los programas de Leones Internacional y los del Gobernador electo en lo que concierne a afiliación, extensión y retención. Agradeció al club anfitrión su hospitalidad.-----

En su tiempo el Segundo Vicegobernador del Distrito B-4, 2011-2012, C.L. Jesús Rodríguez Pinedo de manera breve saludó a los convencionistas y agradeció su apoyo.-----

Continuando el orden del día en asuntos generales inicia el joven Christopher de Jesus Sosa



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



de la Cruz, ganador del Premio al Mérito Internacional y quien da su mensaje, pidiendo hagamos una reflexión y tener más sensibilidad para promover la paz en nuestro medio.-----

Continúa la C.L. Luz Maria Rodríguez López del Club de Leones Ameca, quienes ganaron el premio económico de \$60,000.00 recabado por el Comité Distrital de Damas Leonas, y quien nos informa de su aplicación en mejoras de 8 viviendas a personas en extrema pobreza, exhibe interesantes y objetivas imágenes.-----

Hace uso de la voz el PPCG y PGD C.L. Jose Luis Navarrete Caudillo, quien comparte el orgullo de difundir la cultura de homenajear a nuestro fundador Melvin Jones con los bustos que se encuentran en el centro histórico de Manzanillo, Col. , Delicias, Chih., Monterrey Poniente, Querétaro, en Forth Thomas y en su oficina en Chicago. Finalmente informa el deseo de nuestra Pas-Directora Internacional C.L Rosane Teresihna Jahnke Vailatti, quien aspira participar como candidata para Segunda Vicepresidente Internacional, pide un aplauso a la audiencia como manifestación de apoyo.-----

Enseguida toma la palabra la C.L. Bertha Solis Millán, Directora del Comité de Damas 2011-2012 y nos informa su proyecto distrital, el cual será equipar una sala de computo en una comunidad. Comunica que la sala llevará el nombre de Club de Leones Distrito B-4 y el objetivo será apoyar a la niñez y juventud. Termina invitando a todos los socios del distrito para que se unan al proyecto.-----

Continua la participación del C.L. Martin González Ramirez de Club de Tomatlán quien nos manifiesta que su club apoya el cambio de Zona de los Clubes de Ixtlan del Rio, Tepic de Nervo y Nuevo Tepic, a la Zona 2 donde solo hay dos clubes, el Magdalena y Zapopan Colomos. El motivo es evitar el traslado de más de 12 horas que efectúa el Club Tomatlán para las juntas de Región y Zona.-----

Participa también la C.L. Sandra Frausto Rentería del Club Tabasco que agradece a nombre de su familia al Gobernador y a todos los presentes el homenaje realizado a su finado padre.---

Siguiendo el orden en asuntos generales El C.L. Aureliano Jáuregui Vazquez, Asesor de Audición y Logopedia invita a los clubes conocer las campañas de Donación de Auxiliares Auditivos. Comenta que este año se adaptarán 8,000 aparatos con un costo de 80 millones de



Asociación Internacional de Clubes de Leones
Distrito Múltiple B – México
Distrito B – 4



pesos, cantidad aportada por la Fundación Starkey y Lions Interantioonal. Invita a las campañas en Zapopan y Colima. -----

Como último participante el C.L. Salvador Castañeda López del Club Manzanillo Centro, hace la aclaración que aunque la C.L. Rosy de Navarrete haya anunciado su candidatura para 2º Vicegobernadora del ejercicio 2012-2013, no existe impedimento para la participación de otros candidatos, cuando en tiempo y forma se haga la convocatoria.-----

El C.L. Miguel Gómez Arreola Gobernador de Distrito B-4, pide clausure la sesión al C.L. Yamandú P. Acosta con un golpe de mallette a las 14:45 horas.-----

-----Doy Fe-----

C.L. Mario Guijarro Meza
 Secretario del Distrito B-4
 2010- 2011

